



Le "QUESTION/REPONSE" de Jean Baptiste Poulon

Jean Baptiste, alias JB, Bonjour, présente-toi et parle nous de ton cursus sportif ?

Bonjour, j'ai commencé le rugby à Beaucaire en poussin avec mes amis d'enfance, j'ai ensuite basculé sur Nîmes où j'ai évolué dans toutes les catégories pour jusqu'à l'équipe senior qui évoluait à l'époque dans l'élite. Je me suis exilé sur Béziers durant plusieurs années puis j'ai basculé en Drôme Ardèche entre Valence et Aubenas pour terminer ma carrière de joueur à Nîmes. Je suis éducateur depuis l'âge de 16 ans et je me suis occupé de groupes et d'équipes de l'école de rugby jusqu'aux seniors garçons et filles. Je pense avoir évolué à tous les secteurs de la formation du développement et de la compétition. Je suis aussi prof d'EPS au lycée agricole de Rodilhan ou de nombreuses joueuses et nombreux joueurs sont passés dans la section rugby

Quelle catégorie vas-tu entraîner au niveau de notre club , profil avants ou trois quarts, voire les deux ?

Je vais entraîner l'équipe Junior, mon profil fait que je peux intervenir autant devant que derrière mais j'aime plutôt définir les entraîneurs suivant des spécificités de jeu en parlant de la conquête, des luttes et défenses, du mouvement offensif et de l'occupation de terrain.

**Qu'est-ce qui t'a amené à rejoindre notre club RCAGR ?**

C'est un club que je connais depuis toujours il est l'un des piliers forts de la formation du Gard, d'Occitanie, du Grand Avignon et j'apprécie les personnes qui font rayonner le travail des éducateurs et des bénévoles de ce club.

Que représente le rugby pour toi?

Il représente une grande partie de ma vie

Quel est ton club préféré, regardes-tu les matchs de l'équipe de France ?

Je regarde beaucoup de rugby national Britannique, Hémisphère Sud Seven .

Quel était ton poste de prédilection et pourquoi ?

J'ai joué 9 demi de mêlée, de par mon gabarit mais aussi centre quand c'était encore possible mon modèle était Sella, il avait un Vakatawa et un Fickou dans chaque jambe !

Quel est ton meilleur souvenir sportif ?

Il y en a beaucoup mais avec tous les coups pris sur la tête cela reste flou parfois lol. Alors il est préférable de penser que le meilleur c'est celui que l'on va vivre après !